

Alumnos de Espol hicieron proyectos sociales en un mes

Planes de liderazgo se hicieron en varios sectores de Guayas y otras provincias. Actuaron 44 jóvenes.

La escuela del recinto 100 Familias, cantón Balao, cambió su aspecto. Los contornos de sus instalaciones pasaron de ser un suelo rocoso y polvoriento a un área verde.

El cambio se obtuvo con el proyecto Prácticas del buen vivir, que incluyó siembra de especies ornamentales y florales, a cargo de Beatriz Ronquillo y Andrea Arévalo.

Ambas, alumnas de la Facultad de Economía y Negocios de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), desarrollaron el plan en agosto pasado.

Ese fue el objetivo planteado por 44 estudiantes de la materia de Liderazgo y Comunicación, que durante un mes buscaron el cambio de personas e instituciones con diversas necesidades sociales.

Es el caso de Anthony Alay Acevedo, quien desarrolló una iniciativa para dotar de agua mediante tanqueros a 900 familias de los sectores Marianita 1 y 2 y Banife, ubicados en el sector norte de Daule.

Mediante gestiones con el Municipio de ese cantón y tras conocer las necesidades de los

Detalle INICIATIVAS

Trabajos ejecutados

Talleres de valores; ayuda a esposos adultos mayores; readecuación de cancha del cantón Marcelino Maridueña; mejora del barrio Los Pinos del cantón Milagro; arreglo de baños en escuela fiscal de Chongón; aseo de parque en Sauces II; campaña contra la contaminación del estero Salado; proyecto de seguridad en Montalvo; mejora de aulas en tres escuelas; ayuda a niños que trabajan en av. Las Aguas; regeneración de canchas en cantón Ventanas.



En el proyecto Prácticas del buen vivir se sembró en un terreno rocoso de Balao (Santa Elena).

pobladores, consiguió que cinco tanqueros con capacidad para 4.000 galones cada uno, distribuya el líquido mientras entra en funcionamiento la planta de agua que se terminará de construir en dos meses.

Para financiar sus proyectos

hicieron rifas, colectas y venta de comida o ropa usada.

Por ejemplo, Gabriela Cordeiro e Iveth Figueroa recogieron \$ 720, con lo que compraron mobiliario para la escuela fiscal N° 24 Las Minas en La Libertad (Santa Elena). "La gente nece-

sita de un empujón para conseguir el cambio. Nos gusta mucho la acción social", resaltó.

Este tipo de actividades fomenta la creatividad y el liderazgo de los estudiantes, resaltó Rosamaría Calderón, docente que conduce esta materia.